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Frau 

Bezirksbürgermeisterin 

Claudia Greven-Thürmer 

Frau 

Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin: 01.06.2021 

AN/1282/2021 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 8 (Kalk) 10.06.2021, TOP 9.2.4 

Lastenfahrräder im Stadtbezirk Kalk 
Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 01.06.2021 

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

hiermit bittet die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, folgende Anfrage auf die Tagesordnung 
der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 10.06.2021 zu setzen. 
 

1. Wie viele Lastenfahrräder wurden durch das Förderprogramm der Stadt Köln in den 
letzten drei Jahren im Stadtbezirk Kalk bewilligt (bitte die Bewilligungen nach Stadttei-
len auflisten)? 

2. Sind entsprechend der bewilligten Lastenfahrräder auch die gleiche Anzahl an Ab-
stellplätzen für Lastenfahrräder geschaffen worden? 

3. Wenn nicht, in welchem Zeitraum ist mit einer Bedarfsanpassung der Stellflächen zu 
rechnen? 

Mit freundlichen Grüßen 
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Fraktionsvorsitzende 
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